学童部通信 第89号 平成27年8月

待ちにまった夏休み☆

『プールがぬるかったよ!』という声があるくらい暑い日が続いています。 夏休みは学童部で過ごす時間が長くなり、

日ごとに子どもたちの交流の輪も広がっているように思います。 8月には、3学童部の一大イベント『夏祭り』があります! 他の学童のお友達に会うのも楽しみですね♪



7月、伊勢警察署のみなさんによる 『交通安全教室』を各学童部で実施しました。



「交通安全のために大事なことは、 ①必ず止まること ②自分で見ること!! など

分かりやすく丁寧な説明に加えて

『暗い所でも目立つ色は何色なのか?』実験をしたりと 改めて交通安全について

見て・聞いて・考える機会となりました。

こともたちの様子

夏休みに入り、学校での自由水泳に参加 したり、藍ちゃん弁当をみんな揃って食べ たり、お昼寝をしたり…と普段とは違った 学童生活で毎日過ごしています。

行ってきま~す♪





いただきます!



【お昼寝の時間】 すこしの時間、体を 横にして休めます♪

外宮さんちびっこ博士グランプリに参加



外宮さんガイドの方のお話を聞きながら 外宮を散策した後は・・・







表彰して頂きました♪





おめでとう!!

『外宮さん ○×クイズ』に挑戦!!

- ① 外宮さんの入口にある火除橋(ひよけばし)は、火事から建物を守るためである。答:○
- ② 内宮は右側通行、外宮は 左側通行である。答:○
- ③ 外宮さんの火除橋の近く にあるクスノキは平清盛 が来たときにつまずいた クスノキである。

答:×

☆げんこつあめ☆

今回の手作りおやつは、『げんこつあめ』!!
『げんこつあめ』とは、
きな粉とむぎ粉から作られた
伝統的な飴菓子のことです。

まず始めにスタッフ大塚(管理栄養士)から『きな粉』と『むぎ粉』の説明を聞き、さて調理開始!



黒砂糖や水あめ等が入った生地が完成すると 「どんな形にする?」

「めっちゃおっきくしよ!」なんて話しながら ハート型やキャラクター型など 好きな形を作りました♪ 最後にきな粉をまぶして。。

可愛いげんこつあめの出来上がりです☆

「むぎ粉って知らんだけど おいしいなぁ」 またひとつ発見があったようでした♪

認定NPO法人ときわ会藍ちゃんの家 ふぁみりーくらぶ学童部